

# 鴨川小学校だより

令和6年12月17日第22号（保護者の皆様へ）

## 学校オープンアンケート

- 鴨川小学校での最後のマラソン大会、みんな諦めることなく、一生懸命走りきっていて素晴らしかったです。みんなの声援もすごく良かったです。ありがとうございました。
  - 鴨川小としての最後のマラソン大会。みんな本当によく頑張っていました。鴨川のマラソンコースはちょっとした山登りだと思います。けれど、みんなあきらめずに走りきる姿はとてもたくましく、毎日練習を頑張ってきたことがとても伝わってきました。最後の最後まで応援する姿もとても良かったです。
  - マラソンは、毎年、父親と一緒に走っていて、それを見るのもこれで最後と思うと、とても貴重な時間やなと思いました。子どもたち、最後まで一生懸命走りきっていて、かっこよかったです。校長先生も一緒に走って頂いてありがとうございました。フェイクスイーツのクオリティにも感動しました。先生方、いつも子どもたちを見守って頂きありがとうございます！
  - マラソン大会では、子どもたちの最後まで頑張っている姿を見て、大変うれしく思いました。保護者、卒業生たちも一緒に走るマラソン大会はすてきだなと感じました。授業参観は、マンツーマン授業で貴重な体験だなと思いました。
  - 授業参観させていただき、子どもたちがのびのびと素直な気持ちを話されていることがすごくいいなあと感じました。先生も、お一人お一人、子どもたちの顔や言葉に丁寧な返答をされる姿が印象に残りました。ふれあいマラソンは、地域の方、中学生の子たちが一人一人に寄り添って楽しく走れたのではないかと思います。あたたかい気持ちが育つよい行事だと思いました。見させていただきありがとうございました。
  - 子どもたちは一杯話ができるが、先生の立場からは教えることが大変であると思った。子どもも常に言葉を出すことを求められるため、対話力が高くなるのではと思った。
  - ネットの問題、SNSの問題、しっかり学習してほしい。みんな頑張って真剣に学習していました。先生との距離感がとても良いです。
- ※ありがたいご意見やご感想をいただき、大変嬉しく思いました。鴨川小学校での生活も、3か月あまりとなりました。子どもたちのさらなる育ちのために、最後まで鴨川ならではの教育活動を大切にして、これからも取組を進めて行きます。今後ともどうぞよろしく願いいたします。

（校長 ○○ ○○）